

## Los vecinos del barrio Caliu se quejan de los cortes de luz continuos en sus viviendas

08/02/2023



Los vecinos lamentan la situación en la que se encuentra el barrio.

Cerca de una treintena de vecinos del barrio Caliu de Elda se han reunido esta mañana con los medios de comunicación para asegurar que sufren constantes cortes de luz en sus hogares en plena época invernal y que se sienten "abandonados", según la presidenta del barrio, Manuela Núñez.

Los vecinos lamentan los cortes de luz constantes en gran parte de las viviendas, afirma Núñez, que desde finales de diciembre por las noches la luz se va durante varias horas la luz en sus hogares, por lo que acusan directamente a Iberdrola. No entran en el motivo por el que se producen, si es por enganches ilegales o no, solo que es la empresa suministradora la que debe darles la potencia suficiente y creen que se debe a una mala previsión por parte de Iberdrola.

Así la asociación enviará una denuncia conjunta de todos los afectados a la empresa suministradora para poner fin a este problema que se intensifica en esta época frente al frío.

Otro de los problemas, aseguran, es que no se reforme la escalera de acceso al barrio por la avenida de Novo Hamburgo, que estaba prevista para el pasado año, pero que se paralizó porque ninguna empresa se presentó a la oferta.

Aseguran que sufren una "dejadez continua" y lamentan el abandono de enseres, la falta de mantenimiento y de limpieza del río Vinalopó, así como de la pista polideportiva y de la de petanca. También critican que el aire acondicionado del centro social no funciona desde

hace dos años y que los Jardines del Vinalopó no tienen luz y no se han limpiado. Añaden que han tenido que arreglar la pantalla para celebrar cinefórum por su cuenta.

Núñez ha criticado que el Ayuntamiento "haya gastado 36.000 euros para una tribuna para un partido de fútbol o gasten en un monumento de San Antón, o que pinten la ermita, cuando no hay necesidad, mientras no se ha invertido en el barrio desde hace ocho años".

Desde el Ayuntamiento recalcan que esta zona cuenta con los mismos servicios que el resto de la ciudad y que tendrán que valorar si se deben reforzar o hay que estudiar la causa por la que hay más suciedad. Asimismo

aseguran que la licitación del proyecto de la rampa de acceso al barrio se realizará en los próximos meses.



La asociación de vecinos ha llamado a la prensa.